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      Аннотация

    
        
          В процессе работы была разработана проектная документация для строительства высотного офисного здания. Были разработаны основные объемно-планировочные, конструктивные и организационно-технологические решения здания, мероприятия по пожарной безопасности и доступу инвалидов, выполнен проект организации строительства и составлена сметная документация на строительно-монтажные работы. В современном строительстве применяются модернизированные технологии и материалы. Особое внимание вызывают технологии, применяемые для фасадов высотных зданий. Применение стеклянных фасадов очень обширно. Такие фасады могут быть использованы для торговых, офисных и развлекательных центров, а также для жилых частных или многоэтажных домов. В работе был проведен анализ современных видов крепления и монтажа светопрозрачных систем, а также рассмотрены основные характеристики светопрозрачных конструкций. Целью исследования является выбор наиболее подходящей светопрозрачной конструкции для остекления бизнес-центра в г. Санкт-Петербург. Поставленная цель определила постановку следующих задач: 1. Изучить основные виды светопрозрачных конструкций 2. Рассмотреть характеристики каждого вида остекления 3.На основе рассмотренных характеристик выбрать наиболее подходящую систему остекления для проектируемого здания 4.Произвести теплотехнический расчет для выбранного вида светопрозрачной конструкции.
        

        
          In the course of the work, project documentation was developed for the construction of a high-rise office building. The main space-planning, constructive and organizational-technological solutions of the building, fire safety measures and access for disabled people were developed, a construction organization project was completed, and estimate documentation for construction and installation work was drawn up. Modern construction uses modernized technologies and materials. The technologies used for the facades of high-rise buildings are of particular interest. The use of glass facades is very wide. Such facades can be used for shopping, office and entertainment centers, as well as for residential private or multi-storey buildings. The paper analyzes modern types of fastening and installation of translucent systems, and also considers the main characteristics of translucent structures. The aim of the study is to select the most suitable translucent structure for glazing a business center in St. Petersburg. This goal determined the setting of the following tasks: 1. To study the main types of translucent structures 2. Consider the characteristics of each type of glazing 3.Based on the characteristics considered, choose the most suitable glazing system for the designed building 4. Make a heat engineering calculation for the selected type of translucent structure.
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